

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, March 1979

**GRANT OF AID BY THE EAGGF GUIDANCE SECTION IN
 CONNECTION WITH COUNCIL REGULATION (EEC) No 1852/78
 OF 25 JULY 1978 ON AN INTERIM COMMON MEASURE FOR
 RESTRUCTURING THE IN-SHORE FISHING INDUSTRY**

On 29 March 1979 the Commission decided to grant aid from the EAGGF Guidance Section for projects to restructure the in-shore fishing industry and for aquaculture. The 43 projects which have received aid can be broken down as follows:

Country	Number of Projects	Aid in national currency	Aid in EUA (Rate: March 1979)
Denmark	1	DKR 1 940 750	276 677
Ireland	36	IRL 1 599 312	2 391 294
Italy	4	LIT 2 337 899 689	2 054 014
United Kingdom	2	UKL 180 342	269 621
	43		4 991 606

The amount in EUA is merely an indication.

Thirty-seven of the 43 projects concern fishing vessels. The Danish project covers 22 vessels of less than 12 m between perpendiculars, all intended for use in Greenland.

Among the Irish vessels to be based at different Irish ports, 22 are less than 12 m long and 12 are between 12 m and 24 m.

The two United Kingdom vessels are to be used from the port of Portavogie in County Down (Northern Ireland). The respective lengths between perpendiculars are 17.07 m and 18.59 m.

The four Italian projects concern the development of aquaculture at Policoro (Basilicata), Torre Mozza di Ugento (Lecce), Taranto and in the Valle Morosina (Mestre). The projects are mainly concerned with the rearing of eels, sea bass, mullets and sea bream.

The two Irish projects concern oysters, scallops and trout; they are located at Kinsale and Dunmanus Bay in County Cork.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, mars 1979

Octroi du concours du FEOGA, Section Orientation, dans le cadre du règlement (CEE)n° 1852/78 du Conseil du 25 juillet 1978 relatif à une action commune intérimaire de restructuration du secteur de la pêche côtière

Le 29 mars 1979, la Commission a décidé de l'octroi du concours du FEOGA, section orientation, pour des projets de restructuration de la pêche côtière et de l'aquaculture. Les 43 projets ayant bénéficié d'un concours se répartissent de la manière suivante :

Pays	Nombre de projets	Concours en monnaie nationale	Concours en UCE (Taux : mars 1979)
DANEMARK	1	1.940.750 DKR	276.677
IRLANDE	36	1.599.312 IRL	2.391.294
ITALIE	4	2.337.899.689 LIT	2.054.014
ROYAUME-UNI	2	180.342 UKL	269.621
	43		4.991.606

Le montant en UCE est donné à titre indicatif.

Sur les 43 projets, 37 concernent des bateaux de pêche. Le projet danois comprend 22 bateaux inférieurs à 12 mètres "entre perpendiculaires", tous destinés au Groenland.

Parmi les bateaux irlandais destinés à différents ports du pays, 22 ont moins de 12 mètres de long et 12 ont une longueur comprise entre 12 et 24 mètres.

Les deux bateaux du Royaume-Uni sont destinés au port de Portavogie dans le Comté de Down (Irlande du Nord). Les longueurs respectives entre perpendiculaires sont de 17,07 m et 18,59 m.

Les quatre projets italiens concernent le développement de l'aquaculture à Policoro (Basilicata), Torre Mozza di Ugento (Lecce), Tarente et dans la Valle Morosina (Mestre). Les projets sont destinés principalement à l'élevage des anguilles, des bars, des mullets et des dorades.

Les deux projets irlandais concernent les huîtres, les Coquilles Saint-Jacques et les truites; ils sont situés à Kinsale et Dunmanus Bay dans le Comté de Cork.